



Goodbye Verpackungsmüll.
Hello PIZZycle, die Mehrweg-Pizzabox.

PIZZycle ist eine wiederverwendbare und verschließbare Pizzaverpackung und ein wichtiger Schritt hin zu mehr Nachhaltigkeit beim Pizzaservice.

PIZZycle wird in Deutschland hergestellt und besteht aus zwei identischen, runden Schalen, der Form einer Pizza nachempfunden. Das einzigartige Design ermöglicht den einfachen Transport, die Reinigung in der Spülmaschine und das platzsparende Verstauen. Der innovative Verschluss erlaubt das intuitive Öffnen und Schließen der Box. Durch das extrem strapazierfähige, kratz- und hitzebeständige Material kann PIZZycle mehrere hundert Male verwendet werden. Das Beste daran: PIZZycle ist zu 100% recyclebar.

- made in Germany
- hergestellt aus Polypropylen
- zertifiziert nach FDA und gemäß (EG) 1935/2004 sowie (EU) 10/2011
- spülmaschinenfest
- frei von BPA
- 100% recyclebar

Goodbye packaging waste.
Hello PIZZycle, the reusable pizza box.

PIZZycle is a reusable and closeable pizza box and a big step towards a more sustainable pizza service.

PIZZycle is made in Germany and is composed of two identical, round plates, following the outline of a pizza. Through its distinct shape, PIZZycle can be carried easily, cleaned in the dishwasher and stored efficiently. The innovative lock-mechanism enables users to open and close the parts intuitively. Due to the extremely durable, scratch- and heat-resistant material, PIZZycle can be used several hundred times. The best part about it: PIZZycle is 100 % recyclable.

- made in Germany
- made of polypropylene
- certified according to FDA and (EG) 1935/2004 as well as (EU) 10/2011
- dishwasher safe
- free from BPA
- 100% recyclable

REUSABLE PIZZA BOX



MEHRWEG-PIZZABOX • REUSABLE PIZZA BOX

🛒	⌀ CM	>⌀< CM	⊠ CM	⊠ CM	⦿	€ ⊠
2283 00330	33	35,7	4,4	5,4	□	17,80



MEHRWEG-PIZZABOX • REUSABLE PIZZA BOX

🛒	⌀ CM	>⌀< CM	⊠ CM	⊠ CM	⦿	€ ⊠
2283 01330	33	35,7	4,4	5,4	■	17,80



MEHRWEG-PIZZABOX • REUSABLE PIZZA BOX

🛒	⌀ CM	>⌀< CM	⊠ CM	⊠ CM	⦿	€ ⊠
2283 02330	33	35,7	4,4	5,4	■	17,80



MEHRWEG-PIZZABOX • REUSABLE PIZZA BOX

🛒	⌀ CM	>⌀< CM	⊠ CM	⊠ CM	⦿	€ ⊠
2283 03330	33	35,7	4,4	5,4	■	17,80

Folgen Sie den Icons: Alle technischen Produktdetails finden Sie hier übersichtlich aufgeschlüsselt.

Let the icons guide you: the icons give you a clear overview of all the technical product details.

TABELLENKOPFICONS TABLE HEADER ICONS		MATERIAL- UND PRODUKTICONS MATERIAL AND PRODUCT ICONS	
🛒	ARTIKEL-NR ITEM NO	PP	POLYPROPYLEN POLYPROPYLENE
⌀	DURCHMESSER INNEN INTERNAL DIAMETER	🧼	SPÜLMASCHINENFEST DISHWASHER SAFE
>⌀<	DURCHMESSER AUSSEN EXTERNAL DIAMETER	🚫	NICHT FÜR MIKROWELLEN GEEIGNET NOT SUITABLE FOR MIKROWAVES
⊠	HÖHE INNEN INTERNAL HEIGHTS	🔥	TEMPERATURBESTÄNDIG TEMPERATURERESISTANT
⊠	HÖHE AUSSEN EXTERNAL HEIGHTS	📦	STAPELBAR STACKABLE
⦿	FARBE COLOUR	♻️	RECYCLINGFÄHIG RECYCLABLE

AGB GENERAL TERMS AND CONDITIONS

Unsere Preise verstehen sich als unverbindliche Preisempfehlung (UVP) ab Werk, zuzüglich der jeweiligen gesetzlichen Umsatzsteuer und ausschließlich der Kosten für Verpackung, soweit nicht ausdrücklich anderes vereinbart worden ist. Einkaufskonditionen können gesondert vereinbart werden. Änderungen von Produktdetails laut Katalog (online und Print) können ohne vorherige Bekanntmachung durchgeführt werden. Irrtümer, Druckfehler und Artikelverfügbarkeit vorbehalten. Lieferung erfolgt ohne Dekoration. Artikelbeschreibungen und Abbildungen sind ohne Gewähr. Inhaltsangaben beziehen sich in der Regel auf eine randvolle Befüllung. Genaue Angaben müssen durch Mustervorlage und Rücksprache bestätigt werden. Abbildungen und Katalog sind urheberrechtlich geschützt, Vervielfältigung nur mit der schriftlichen Genehmigung von WAS Germany.

Our prices are to be understood as recommended retail prices (RRP) ex works, plus the respective statutory value added tax and excluding the costs of packaging, unless expressly agreed otherwise. Purchase conditions can be agreed separately. Changes to product details as stated in the catalogue (online and in print) may be made without prior notice being given. Subject to errors, misprints and item availability. Decoration is not included in the delivery. Item descriptions and images are not binding. Stated volumes are generally based on the item being filled to the brim. Precise details must be confirmed by a sample template and by consultation. Images and the catalogue are protected by copyright, and they may only be reproduced with the written permission of WAS Germany.